

Projektstart fürs E-Carsharing

Wolkersdorf: Sechs Bewohner teilen sich einen Renault Zoe.

WOLKERSDORF. Sechs angemeldete Nutzer teilen sich seit 4. November im Rahmen des Projekts E-Carsharing Wolkersdorf ein Elektroauto. Zustand gekommen ist das Projekt auf Initiative des Klimabündnis-Arbeitskreises und der Stadtgemeinde Wolkersdorf. „Das Interesse am gemeinsamen Auto ist in allen Altersklassen vorhanden!“, weiß Bürgermeisterin

Anna Steindl. „Manche nutzen den Renault ZOE als Erstauto für diverse Gelegenheiten, andere Nutzer benötigen ihn als zeitweiliges Zweitauto.“ Organisiert wird das Projekt von der ÖKOENERGIE GmbH. Nach einer Erstanmeldung reservieren die Teilnehmer über PC oder Smartphone das Fahrzeug für einen beliebig langen, noch freien Zeitraum.



Sechs Nutzer teilen sich seit Kurzem ein E-Auto.

Foto: L&W